
In gleichem Zusammenhang weist Stv. J. H. Pütz darauf hin, dass in diesem Bereich eine Hecke 
abgemacht worden sei. Er könne sich nicht daran erinnern, dass hierüber ein Beschluss gefasst 
worden sei.  
 
BM Thul sagt ebenfalls eine Klärung der Angelegenheit bis zur Ratssitzung zu. 


